

## I S K加盟クラブ紹介 2020

城北アルペンクラブは板橋区前野町で昭和37年にスキーと山と自然を楽しむ若者たちの仲間づくりの為に集まりとして始まりました。

自然の中で楽しく遊ぼうが発足当時の変わらぬモットーです。

クラブ結成から55年以上が経った今では板橋区に在住のメンバーはほとんどいませんが、スキーを愛し、山と自然を、温泉とお酒を愛して止まない仲間の集まりです。

アルペンクラブの1年は10月の野沢、木戸池温泉ツアーの総会からスタートです。シーズン中はISKの行事にも積極的に参加して、グループで或いは個々でスキーを楽しみ、或いはレベルアップを目指しています。シーズンの締めくくりは4月の野沢温泉での納会です。

競技志向の強い城北アルペンクラブですが、クラブの最大の特徴は、スキーの楽しみはスキーだけじゃない！ でしょうか。

スキーはやらない、スキーはもう卒業した、そんな仲間もたくさん集まって楽しんでいます。

これからもスキーと自然を楽しんで、和気あいあいとクラブを続けて行きます。

城北アルペンクラブ 会長 古俣アイ子



野沢温泉で榎本夫人をお招きしての「榎本秀吉前会長を偲ぶ会」